



**Nombre de alumno: Tayli Jamileth
Cifuentes Pérez**

**Nombre del profesor: Reynaldo
Francisco Manuel Gallegos**

**Nombre del trabajo: Cuadro
sinóptico**

**Materia: Economía y política
alimentaria**

Grado: 5to. cuatrimestre

Grupo: Nutrición

GLOBALIZACIÓN NEOLIBERAL

Relaciones de la Economía Neoliberal con el proceso productivo, el mercado, y las políticas

Fisiopatas

La intervención del Estado en la economía de un país ha sido ampliamente discutida; por un lado, están los fisiócratas que defienden la completa libertad en economía, como el libre mercado, la libre competencia, cero impuestos y mínima intervención del gobierno; su frase célebre es laissez faire, laissez passer, expresión francesa que significa dejad hacer, dejad pasar

Keynesiana

Keynesiana, la cual defiende la intervención del Estado en la economía de los países. Los pensadores de esta corriente afirman que el Estado debe regularla, porque hay sectores estratégicos en los cuales el sector privado no participa por el riesgo que puede representar

La intervención del Estado se produce mediante el apoyo y regulación de la economía, a través de la expedición de lineamientos y disponibilidad de infraestructura para el normal funcionamiento de la actividad económica privada

Con sus acciones puede afectar variables como el consumo, la producción y el ahorro

Sus principales herramientas son los impuestos, los subsidios, la regulación de precios, y el gasto público.

Propósitos

- Mantener un crecimiento y desarrollo económico sostenible
- Bajar la tasa de desempleo
- Controlar los cambios en los precios y mantener una inflación reducida
- Mantener las cuentas del estado equilibradas (sin déficit para no afectar la inversión)
- Sostener en equilibrio la balanza de pagos (exportaciones e importaciones)

Para tal efecto, se utilizan cinco medidas

- De política altimetría
- De político fiscal
- De política de oferta
- De política exterior
- De tipo de cambio

El comercio internacional estudia los aspectos relacionados con el intercambio de bienes y servicios entre los países. Este comercio se produce por la misma razón que se produce el interno: las necesidades e intereses de los consumidores, las diferencias en la calidad de los productos y servicios, las posibles economías de escala dada por la especialización del trabajo, y por el nivel de los precios.

Instrumentos se aplican por varias razones, entre ellas, proteger la producción interna, aumentar el recaudo de impuestos y gravámenes, o mejorar la distribución del ingreso. Los instrumentos se aplican en razón a los objetivos anteriores, y pueden obstaculizar la entrada de bienes importados, o favorecer a los exportadores del país frente a otros exportadores de otros países

- Los aranceles o tarifas
- El precio del bien
- Subsidio a las exportaciones
- Restricciones voluntarias

GLOBALIZACIÓN NEOLIBERAL

Finanzas internacionales

Las finanzas internacionales estudian los flujos de efectivo internacional y los efectos del tipo de cambio entre diferentes monedas o divisas (moneda de otro país). El tipo de cambio corresponde al precio de la moneda de un país, expresado en otra moneda extranjera o divisa. Cuando un extranjero quiere viajar a un país, ya sea por turismo o por negocios, compra divisa.

por su parte, los nacionales venden su moneda a cambio de divisas, puede ser por las mismas razones. El precio de la divisa es uno de los factores que determinan los viajes de turismo o de negocios por parte de ciudadanos o inversionistas extranjeros, ya que encarece también la mercancía de los países.

Acuerdos y tratados internacionales

Los tratados y acuerdos internacionales se llevan a cabo entre países que tienen proyectos comunes. Su alcance depende de los gobernantes y de la complejidad del tema a acordar. Algunos de ellos pueden ser referentes a una concertación no obligatoria para las partes; otros pueden implicar la formulación de proyectos, planes de acción y presupuestos, compromisos jurídicos, entre otros. Un tratado es más formal, más estructurado, implica acuerdo de voluntades, pero con carácter obligatorio y está sujeto al derecho internacional.

Un acuerdo es menos formal que el tratado. En el primero se busca un beneficio para ambas partes y se basa en la confianza, en la cooperación y en buenas relaciones para resolver conflictos o posiciones diversas.

Relaciones del salario con la canasta básica familiar y el consumo alimentario

La idea de una canasta básica definida como: El conjunto de bienes y servicios indispensables y necesarios para que los trabajadores y sus familias puedan satisfacer sus necesidades básicas

Canasta básica real

Son elaboradas a partir de encuestas sobre lo que la gente consume cotidianamente en determinado lugar y por estrato social

Canasta básica recomendables

Son elaboradas con base en la información proporcionada por las instituciones autorizadas respecto a las condiciones necesarias

Como se elabora una canasta básica

Considerar una familia promedio de 5 miembros

Percepción de 1 salario mínimo

Considerar los hábitos alimentarios predominantes

Seguir las recomendaciones de las distintas Instituciones de nutrición

Alimentos mas importantes de la canasta básica

Maíz, frijol, huevo, leche, pollo y carnes rojas

Universidad del sureste, antología de economía y política alimentaria, recuperado el 19 de febrero del 2023, paginas 42-52

[d02ed87806ee85a18714d8847a7c4d82-LC-LNU502.pdf \(plataformaeducativauds.com.mx\)](https://plataformaeducativauds.com.mx/d02ed87806ee85a18714d8847a7c4d82-LC-LNU502.pdf)